
 

 
UNIONE DEI COMUNI 

“PLATANI – QUISQUINA - MAGAZZOLO” 
( Bivona – Cianciana - San Biagio Platani e Santo Stefano Quisquina) 

 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO DELL’UNIONE 

N. 9  del 23.07.2024  

 
 

 Oggetto:   Approvazione rendiconto di gestione esercizio 2022 ( art.227 D.Lgs.n.267/2000 e     

                 s.m.i). 

 

L'anno DUEMILAVENTIQUATTRO (2024) il giorno VENTITRE del mese di LUGLIO alle ore 

19,00 e seguenti, nel Comune di Santo Stefano Quisquina, nella sala delle adunanze consiliari, in 

seguito a determinazione del Presidente del Consiglio, il Consiglio dell’Unione dei Comuni  si è 

riunito in seduta  ordinaria pubblica in 2ª convocazione. 

 

n. 

ord 

Cognome e nome Comune di appartenenza Presente Assente 

1 Butticè Nicole San Biagio Platani  X 

2 Lo Piparo Tiziana San Biagio Platani  X 

3 Savarino Federica Oriana San Biagio Platani X  

4 Chiaramonte Antonio Bivona  X 

5 Cutrò Giuseppe Bivona  X 

6 Puzzo Balluzzo Giorgia Bivona X  

7 D’Angelo Massimo Cianciana  X 

8 Milioto Felice Cianciana X  

9 Manzullo Paolo Cianciana X  

10 Cacciatore Salvatore Santo Stefano Quisquina X  

11 Dolcimascolo Patrizia Santo Stefano Quisquina X  

12 Pensato Fabiola Santo Stefano Quisquina  X 

  TOT.  6 6 

Partecipano alla seduta: 

Dr.ssa Maria Cristina Pecoraro, Segretario dell’Unione, che redige il presente verbale. 

Assume la Presidenza il Presidente del Consiglio dell’Unione, Savarino Federica Oriana. 

Sono presenti: il Presidente dell’Unione, Sindaco del Comune di Santo Stefano Quisquina, 

Francesco Cacciatore e il Sindaco del Comune di Bivona, Milko Cinà. 

Sono, altresì, presenti: la Responsabile del Settore Economico-Finanziario Dr.ssa Vincenza 

Mortellaro e il Responsabile del Settore Tecnico Geom. Salvatore Zabelli.   

Vengono nominati scrutatori i Consiglieri: Milioto Felice – Puzzo Balluzzo Giorgia – Dolcimascolo 

Patrizia. 



 

VERBALE DI ADUNANZA 

Il Presidente del Consiglio dà lettura della proposta di deliberazione ed invita la Dr.ssa Mortellaro 

ad illustrare la proposta. 

La Responsabile del Settore Finanziario illustra la proposta chiarendo che il conto del bilancio 

2022 si chiude con un avanzo di amministrazione di € 114.366,10, rilevato a seguito del 

riaccertamento dei residui, di cui: parte accantonata per €108,589,58, parte vincolata per €1.549,37 e 

avanzo libero e disponibile per € 4.227,15. Rileva che non c’è il fondo crediti di dubbia esigibiltà in 

quanto le sole entrate dell’Ente sono i trasferimenti statali, regionali e dei comuni aderenti. Dà atto 

degli accantonamenti in via prudenziale al fondo contezioso e al fondo passività potenziali; rileva che 

finanziariamente l’Ente è in anticipazione di tesoreria non avendo disponibilità di liquidità ma non è 

strutturalmente deficitario, sforando solo due parametri; sono rispettati gli equilibri ma non è 

rispettata la tempestività dei pagamenti, come rilevato anche dal revisore dei conti. E’ allegata la 

Relazione del Revisore dei conti nella quale si attesta la corrispondenza del rendiconto alle scritture 

contabili.  

 

Il Presidente dell’Unione Cacciatore ringrazia la dr.ssa Mortellaro per il lavoro svolto e focalizza 

l’attenzione sull’importante momento storico per l’Unione, vista anche la volontà politica del comune 

di Alessandria della Rocca di rientrare. Invita a recuperare il tempo perduto e ad orientarsi verso una 

sana e puntuale programmazione. Afferma che fino a qualche mese fa c’era delusione, ma da qualche 

mese, dopo la nuova nomina al geom. Zabelli e con il riavvio delle funzioni del settore tecnico, grazie 

anche all’impegno della segretaria, dei responsabili e del personale, si sta ripartendo con progetti 

importanti, dalla modifica statutaria per svolgere le funzioni di soggetto intermedio dell’Area Interna 

alla riattivazione dei servizi integrativi della Polizia Locale. Conclude che i sindaci ce la stanno 

mettendo tutta ma gli stimoli devono venire da tutti i consiglieri, anche tramite impegno, presenza e 

coinvolgimento. Ringrazia il prezioso lavoro della presidente del Consiglio Federica Savarino. 

Anticipa che la giunta, subito dopo la chiusura del Consiglio, approverà il DUP 2024-2026 con  

progetti corposi e conclude: ci sono i presupposti per fare decollare l’Unione ma le diatribe politiche 

devono rimanere fuori dall’Unione. Sul problema del randagismo sottolinea che potrebbe sorgere a 

San Biagio il canile sovracomunale. 

 

Il Sindaco Cinà ringrazia i tecnici per il lavoro fatto e che ha portato all’approvazione del rendiconto 

2022 e dice che questo consentirà di mettersi in lenea con l’adozione degli strumenti di 

programmazione finanziaria nell’anno 2024. Ricorda che sono stati ottenuti importanti finanziamenti 

per progetti relativi ai servizi sociali e a breve partirà un progetto che coinvolgerà i minori dei 4 

comuni con la partecipazione delle scuole. Afferma: dobbiamo attenzionare la questione del 

randagismo e chiedo al Presidente di convocare una riunione perché se è difficile gestirlo in forma 

associata, ogni comune riprende il servizio e lo gestisce autonomamente, giacchè c’è una 

responsabilità penale. Quando c’è l’emergenza non si può attendere l’intervento dell’Unione.  

 

Il Consigliere Milioto afferma: è dal 1° giorno che mi batto per affrontare il problema ma non 

possiamo affidare a ditte esterne; è bene trovare la soluzione all’interno. 

 

Il Presidente del Consiglio Savarino, poiché non ci sono altri interventi, mette ai voti la proposta. 

  

 

 



 

 

IL CONSIGLIO  DELL’ UNIONE 

Vista la proposta di deliberazione; 

Visti gli allegati pareri favorevoli sulla regolarità tecnica e contabile espressi dal Responsabile del 

settore Finanziario; 

Vista la relazione del Revisore dei Conti; 

Con votazione, espressa per alzata di mano, che ha dato il seguente risultato accertato e proclamato 

dal Presidente con l’assistenza degli scrutatori:  

 

Presenti 6 

Assenti 6 (Butticè - Lo Piparo – Chiaramonte – Cutrò – D’Angelo - Pensato) 

Con voti Favorevoli: 6 

               Contrari: 0 

               Astenuti:0 

               Votanti:6 

DELIBERA 

 

Di approvare la proposta di deliberazione avente ad oggetto “Esame ed approvazione del rendiconto 

di gestione esercizio 2022 e relativi allegati – art.151, 1° comma D.Lgs. 18/08/2000 n. 267”, che si 

allega al presente verbale per farne parte integrante e sostanziale. 

 

Il Presidente mette ai voti l’immediata esecutività.  

 

IL CONSIGLIO  DELL’ UNIONE 

 

Con votazione espressa per alzata di mano, accertato e proclamato dal Presidente con l’assistenza 

degli scrutatori, che ha dato il seguente esito: 

Presenti 6 

Assenti 6  (Butticè - Lo Piparo – Chiaramonte – Cutrò – D’Angelo - Pensato ) 

Con voti Favorevoli:6 

               Contrari: 0 

               Astenuti:0 

               Votanti:6 

 

Dichiara la presente deliberazione immediatamente esecutiva. 

 

Alle ore 19:55 il Presidente dichiara chiusa la seduta 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Letto, approvato e sottoscritto. 

        

  Il Consigliere  Anziano                       Il Presidente                            Il Segretario dell’Unione                 

   f.to Manzullo Paolo                f.to Savarino Federica Oriana         f.to Dr.ssa M.Cristina Pecoraro 

     

 

===================================================================== 

 

Per copia conforme all’originale in carta libera per uso amministrativo. 

Cianciana, lì 23.07.2024 

                                                           Il Segretario dell’Unione 

                         Dr.ssa M.Cristina Pecoraro  

                                                                                                     

 

===================================================================== 

Affissa all' Albo Pretorio il  ______________ vi rimarrà per giorni 15. 

Defissa dall'Albo Pretorio il ______________ 

                                                                                                                       Il Messo Comunale 

                                                                                                                      ________________ 

 

===================================================================== 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Il sottoscritto Segretario dell’Unione, su conforme attestazione del Messo Comunale incaricato per 

la tenuta dell'Albo Pretorio 

C E R T I F I C A 

 

Che copia integrale della presente deliberazione ai sensi dell'art.11 della l.r. 3/12/1991 n. 44 è stata 

pubblicata mediante affissione all'Albo Pretorio il ____________ giorno festivo successivo alla data 

dell'atto e per 15 giorni. 

Cianciana lì, _________________ 

                                                                                                            Il Segretario dell’Unione 

                                                                                                       F.to  Dr.ssa M. Cristina Pecoraro 

 

======================================================================= 

 

Dichiarata immediatamente esecutiva                        Divenuta esecutiva per decorrenza  

Art. 12, comma 2°, L.R. 44/91.                                   termini ai sensi dell’art. 12,1°c.        

                               f.to   Il Segretario                   della Legge Regionale n° 44/91. 

                        Dr.ssa M. Cristina Pecoraro              Cianciana li_______________ 

                                                                                                                                 Il Segretario  

 ___________________ 
  


